

PUBLIK

Dalam Kunjungan Tim Khusus Safari Ramadhan, Bupati Eka Putra Apresiasi Pembangunan Mesjid Nurul Jamaika

Joni Hermanto - TANAHDATAR.PUBLIK.CO.ID

Apr 18, 2023 - 21:09



Foto : Dok. Prokopim Pemkab. Tanah Datar

TANAH DATAR - Wali Nagari Padang Magek Syafril Jamal mengakui Berawal dari dana yang sangat minim pembangunan Mesjid Nurul Jamiak terus disegerakan masyarakat Nagari Padang Magek Kecamatan Rambatan, hingga akhirnya berdiri dengan megah.

Mesjid tersebut sudah bisa dimanfaatkan sepenuhnya oleh masyarakat. semua itu, berkat sinergitas antara masyarakat daerah dan perantau Nagari Padang Magek ujar Syafril Jamal yang juga ketua Panitia Pembangunan kepada

Bupati Eka Putra, SE. MM. saat memimpin rombongan Tim safari khusus Ramadhan ke Masjid tersebut bersama Bupati Tanah Datar periode 2005-2015 M. Shadiq Pasadigue, Camat Rambatan Roza Melfita, Tokoh Masyarakat, Niniak Mamak, Bundo Kandung dan tamu undangan lainnya, Senin malam.

"Alhamdulillah, sekarang Masjid Jamiak telah bisa dimanfaatkan secara maksimal. Dan pembangunan Masjid Nurul Jamiak akan terus dilaksanakan, terutama pada halaman parkir yang nantinya akan menambah kenyamanan masyarakat dalam beribadah. Untuk kelanjutan pembangunan Masjid Nurul Jamiak, ada beberapa titik fokus pembangunan, salah satunya pelataran parkir yang perlu di aspal. Tentu ini, perlu dukungan semua pihak," ujarnya.

Bupati Tanah Datar Eka Putra mengaspresiasi panitia pembangunan masjid dan betul betul "Luar biasa perjuangan masyarakat dalam membangun Masjid Nurul Jamiak bentuk sinergitas masyarakat daerah dan perantau, yang harus dijaga.

Berdirinya Masjid Jamiak di jalan raya Ombilin-Batusangkar akan memudahkan masyarakat untuk menunaikan ibadah.

"Mari menjaga Masjid Nurul Jamiak secara bersama, agar masyarakat yang beribadah merasa nyaman dan tentram,"

Sementara itu, Wali Nagari Padang Magek sekaligus Ketua Pengurus Masjid Padang Magek Safril Jamal mengatakan pembangunan Masjid tersebut, dilaksanakan secara bertahap yang dimulai dari keterbatasan

Pada akhir acara Bupati Eka Putra menyerahkan bantuan pembangunan Masjid Nurul Jamik sebesar Rupiah 10.000.000, satu paket keagamaan, bantuan berbuka puasa dan santunan anak yatim **(JH)**